



## **Le CII attire l'attention sur le fait que des mesures urgentes sont requises après la COP27**

**Genève, Suisse ; 22 novembre 2022** - Le Conseil International des Infirmières (CII) salue la décision prise par les dirigeants, lors de la COP27, de créer un fonds destiné à atténuer les dégâts causés par les changements climatiques dans les pays les plus touchés. Le CII estime néanmoins que la COP27 n'a pas saisi l'occasion de prendre les mesures urgentes requises pour réduire les émissions.

Pamela Cipriano, la Présidente du CII, a souligné que les changements climatiques contribuent de façon importante aux inégalités en santé, privant des milliards de personnes d'accès aux soins de santé essentiels.

Le Dr Cipriano a déclaré : « La décision de créer un fonds consacré aux pertes et préjudices pour les pays vulnérables est bienvenue, mais il est extrêmement décevant que les délégués de la COP27, parmi lesquels se trouvaient de nombreux chefs d'État, n'aient pas pris les mesures urgentes requises pour éloigner la planète d'une catastrophe humanitaire mondiale. »

« Partout, les infirmières sont témoins au quotidien des effets des changements climatiques sur la santé, et le CII, au nom des 28 millions d'infirmières dans le monde, lance un appel aux personnalités et aux responsables politiques pour qu'ils agissent sans délai. Nombreux sont ceux qui affirment qu'il est peut-être déjà trop tard pour inverser les effets destructeurs des changements de l'environnement mondial et que le monde ne peut pas se permettre d'attendre la COP28 pour agir. »

Le CII estime que la profession infirmière se doit de contribuer à l'adaptation aux changements climatiques et à leur atténuation, à la réduction des émissions de gaz à effet de serre, à la protection de la santé et du bien-être et à la promotion de la justice sociale.

Le CII est membre de la [Global Climate and Health Alliance](#) et a récemment signé la pétition réclamant un [traité de non-prolifération des combustibles fossiles](#), qui appelle à mettre fin à l'expansion de l'usage des combustibles fossiles et à gérer la transition mondiale pour abandonner le charbon, le pétrole et le gaz.

La semaine dernière, le CII a joint sa [voix](#) à celles attirant l'attention sur le fait que trop peu de femmes participent aux négociations sur le climat de la COP27, alors qu'il est prouvé qu'elles assument un fardeau disproportionné pour ce qui est des effets des changements climatiques.

\* \* \*